

UNO DE ELLOS ES EL CAMINO A HUAPE

# Suman denuncias por mal estado de rutas entre Chillán y localidades vecinas

**Un conductor reportó que la rueda de su vehículo terminó reventada tras pasar por un bache. Durante hoy viernes el MOP tapará los socavones en toda la ruta que une Chillán y Confluencia.**

**DIEGO CHACANA**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**D**iversas son las denuncias que han expuesto conductores en rutas de la Región de Ñuble, sobre todo en tramos interiores, donde los baches son una constante.

Un ejemplo de ello fue la ruta N-45, que une Chillán con Coihueco, donde hace un par de semanas muchos conductores reclamaron por el mal estado del camino en sectores como Paso Alejo o Las Tagüitas.

Es por eso que el MOP, a través de su Dirección de Vialidad, ha estado bacheando la mayor cantidad de hoyos en rutas como la de Chillán-

Coihueco, Chillán-Pinto o Chillán-Yungay, las cuales han presentado el mayor número de problemas.

Y recientemente se expuso el caso del mal estado de otra ruta altamente transitada en la región. Se trata del camino a Huape, el cual presenta diversos baches concentrados en el límite de la zona urbana y rural.

Uno de los más graves le ocurrió a Oscar Fonseca, quien sufrió un accidente vehicular junto a su familia el pasado fin de semana, específicamente a la altura del kilómetro 6.

Según el relato, viajaba junto a su familia cuando a esa altura el vehículo sufrió un daño grave en una de sus ruedas, producto de los profundos hoyos presentes en la calzada, situación que estuvo a punto

de terminar en un volcamiento.

El incidente no dejó personas lesionadas, pero sí daños graves en la rueda del automóvil, suponiendo, además, un alto riesgo a la integridad de su grupo familiar.

“Hay tremendos hoyos y casi me vuelco con mi familia. Se reventó el neumático, afortunadamente es un neumático de huella ancha lo que permitió tener estabilidad y evitar un accidente mayor”, explicó.

## Plan de bacheo

La mayor cantidad de baches se encuentran en el sector urbano, saliendo de Chillán, pero se concentran justo en el límite, precisamente en el lugar donde el auto de Oscar resultó afectado.

Ya en zona rural es el MOP la



Los equipos de vialidad detectan que estos están en zonas urbanas, las cuales no son de nuestra tuición, por tanto, no podemos intervenir”

**FREDDY JELVES**  
 SEREMI DE OBRAS PÚBLICAS

entidad que tiene que realizar los bacheos correspondientes. Justamente este jueves se realizaron trabajos en esa ruta en zonas bajo su tuición, tapando gran cantidad de baches existentes.

“En el marco del Plan Invierno tenemos presupuestado el bacheo de caminos pavimentados, que producto de diversos factores, presentan hoyos en su calzada. Ya hemos estado en esta labor en varias rutas como la 126 S, N-59, N-55, la ruta N-545 las Mariposas-Tanilvor, la ruta Chillán Coihueco y mañana (viernes) corresponde a la ruta N-62, Chillán- Puente Confluencia”, indicó el seremi de Obras Públicas de Ñuble, Freddy Jelves.

La autoridad explicó que si bien han recibido reclamos por parte de conductores, los equipos de vialidad “detectan que estos están en zonas urbanas, las cuales no son de nuestra tuición, por tanto, no podemos intervenir. Pero nuestra instrucción es bachear la mayor cantidad de hoyos presentes en rutas y tramos de nuestra tuición”. En la zona urbana, es el municipio el que tiene que velar por la ruta y bachear el camino.

Forados en la ruta a Huape serán reparados hoy por el MOP.

